



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Natürlich gehen

Patrick Lorenz, GANTER Shoes GmbH

Patrick Lorenz und sein Team entwickeln Schuhe, die eine gesunde Körperhaltung fördern. Wir wollen nicht einfach nur Schuhe machen, unsere Schuhe sollen rundum gesund sein, für die Menschen und für die Umwelt. Und weil Schuhe auch immer ein Ausdruck der eigenen Persönlichkeit sind, sollen sie natürlich auch attraktiv sein.

"Gesundheit und Nachhaltigkeit beginnt bei den Füßen. Unser Team hat es durch jahrelangen Fleiß und Detailarbeit geschafft, eine Sohle zu entwickeln, die sich positiv auf die gesamte Körperhaltung auswirkt."

Das Beste für die Gesundheit sind Schuhe, die die Füße und an den richtigen Stellen unterstützen und so entlasten, so dass die Muskulatur angeregt und aktiviert wird. In unzähligen Jahren Detailarbeit haben wir es geschafft, eine 4-Punkt-Sohle zu entwickeln, die sensorisch aktivierend auf unseren gesamten Körper wirkt. Für die positive Wirkung auf unseren Rücken wurden wir sogar mit dem renommierten Gütesiegel von der unabhängigen „AKTION GESUNDER RÜCKEN“ ausgezeichnet. Außerdem verwenden wir für unsere Schuhe nur pflanzlich gegerbtes Kalblederfutter und Naturkorkfußbetten, weil diese Materialien für ein

gesundes Fußklima sorgen und von Natur aus hygienisch und hautfreundlich sind. Als einer der wenigen Schuhhersteller produzieren wir unsere Schuhe in einem eigenen Werk in Europa. Nicht nur das Fußklima, sondern auch das der Erde liegt uns am Herzen - unser Werk beheizen wir deshalb rein geothermisch. Außerdem haben wir den Einsatz von den Lösungsmitteln in der Produktion auf ein absolutes Minimum beschränkt. Unsere Werkskantine wurde für ihr gesundes Essen mehrfach ausgezeichnet, und wir befragen unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter regelmäßig, um festzustellen, wo "der Schuh drückt" - und ob wir zusätzlich etwas für die Zufriedenheit und Motivation tun können. www.ganter-shoes.com
Online seit 06.11.2019 (Aktualisiert: 29.10.2021)